
 

Réunion de concertation – SAGE Brèche 

 

Laigneville, 9 septembre 2019, 18h30 

Participants :  

Nom Prénom Fonction 

ALVES DOS SANTOS Nathalie Directrice des services 
techniques commune de 
Laigneville 

DEGAUCHY Gilbert Elu commune de Cauffry 

DELION Dominique Maire de Rantigny 

DURIEUX Jean-Luc Elu commune de Cauffry 

FOUIN Philippe Directeur général adjoint 
commune de Nogent sur Oise 

LECHOPPIER Bernard Elu commune de Bailleval 

MARAZANOFF Jean-Paul Elu commune de Bailleval 

PEPOZ Jean-Marie Elu commune de Cambronne 
les Clermont 

PERSANT Claude Maire de Cauffry 

DE LOYNES Claire Garante CNDP 

FERREIRA Olivier Président SMBVB 

MENVIELLE Erwan Directeur SMBVB 

 

Les principales mesures envisagées dans le SAGE Brèche sont présentées aux participants. 

Les réactions et remarques à la présentation sont les suivantes : 

- Importance de communiquer auprès des particuliers pour la gestion des eaux pluviales. Si 

chacun stockait ne serait-ce que la moitié de l’eau qui tombe sur sa parcelle, le bénéfice serait 

important. 

- La pollution en produits phytosanitaires par la SNCF est importante. Il est donc bienvenu de 

sensibiliser cet usager à cette problématique. 

- Le SAGE cherche à protéger les zones humides mais, dans le même temps, le conseil 

départemental de l’Oise porte un projet de route impliquant la destruction de zones humides. 

M. Ferreira lui répond que cette destruction a été compensée aux conditions proposées dans 

le SAGE. 

- Une remarque est apportée sur le nombre de puits existant chez des particuliers. Cela peut se 

traduire par des prélèvements mais également des apports de pollution. La question est posée 

de savoir ce que le SAGE prévoit sur ce sujet. 

 

La réunion se termine à 19h30. 


